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CAPÍTULO VI: CIERRE DE SESIÓN. 1 

CAPÍTULO I:   REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 2 

ARTÍCULO 1.  Comprobación del quórum. 3 

La señora Gréthel Ávila Vargas, presidenta indica  les voy a solicitar por favor prender la cámara e 4 

indicar su presencia, y solicita un momentito por favor, doña Siany Vásquez Pacheco secretaria que 5 

indica presente, doña Guiselle Alvarado Artavia tesorera que indica para servirles, don Warner 6 

Rodríguez Bastos vocal 1 que indica buenas tardes, presente, don Evaristo Blandón López vocal 2 7 

que indica buenas tardes compañero y compañeras, presente, y  mi persona Grethel Ávila Vargas, 8 

como presidenta, hago la aclaración que el día de hoy estoy nuevamente con problemas con la 9 

cámara y no he logrado encenderla entonces para que queden actas que no voy a poder encender 10 

la Cámara en la sesión del día de hoy y con mi presencia estaríamos dando por controlado el quórum 11 

para la sesión del día de hoy con todos los miembros participantes, también le damos la más cordial 12 

bienvenida a la fiscal regional Anny, buenas tardes que indica buenas tardes compañeros, presente, 13 

un saludo cordial a todos y también nos acompaña que ahorita tiene su participación el gestor 14 

regional don Franklin Gerardo Ocampo Madrigal que indica, buenas tardes un gusto saludarlos a 15 

todos. 16 

ARTÍCULO 2.  Revisión y aprobación del orden del día de la sesión 015-2024.  17 

La señora Gréthel Ávila Vargas, presidenta, da lectura al orden del día e indica, una vez leída la 18 

agenda para el día de hoy, solicito por favor levantar la mano para la debida aprobación, don Warner 19 

no veo su cámara, don Warner talvez si nos colabora con su cámara, ahora sí, 4 votos a favor 20 

visibles, y mi voto, serían 5 votos a favor, entonces quedaría el acta debidamente aprobada. 21 

ACUERDO 01:  22 

Aprobar el siguiente orden del día CAPÍTULO I: REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL 23 

ORDEN DEL DÍA. ARTÍCULO 1.  Comprobación del quórum. ARTÍCULO 2.  Revisión 24 

y aprobación del orden del día de la sesión 015-2024. CAPÍTULO II: LECTURA Y 25 

APROBACIÓN DEL ACTA 014-2024. ARTÍCULO 3. Lectura, comentario y 26 

aprobación del acta 014-2024 del 09 de Abril 2024. CAPÍTULO III: Atención 27 

Gestor Regional. ARTÍCULO 4. Atención Gestor Regional, Franklin Ocampo 28 

Madrigal. CAPÍTULO IV: ASUNTOS DIRECTIVOS. ARTÍCULO 5. Asamblea 29 
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Regional. ARTÍCULO 6. Participación Capacitación R.I. Occidente. ARTÍCULO 7. 1 

Revisión y actualización de cronograma de actividades ejecutadas y pendientes. 2 

CAPÍTULO V: ASUNTOS VARIOS. ARTÍCULO 8. Asuntos varios. CAPÍTULO VI: 3 

CIERRE DE SESIÓN. Acuerdo firme. Aprobado por cinco votos. 4 

CAPÍTULO II: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA 014-2024.  5 

ARTÍCULO 3. Lectura, comentario y aprobación del acta 014-2024 del 09 de Abril 2024. 6 

Le doy la palabra a doña Siany Vásquez secretaria, que indica buenas tardes el acta 014-2024 del 7 

09 de abril fue enviada a los correos de cada uno el día de ayer, quisiera saber si hay algún 8 

comentario o alguna enmienda que realizar. El señor vocal dos indica de mi parte ninguna, leída y 9 

está todo bien, el señor vocal 1 indica igualmente. la señora tesorera indica no tengo ningún 10 

comentario, solo una aclaración Gretel, que cuando se aprobó la agenda dijo aprobada el acta, por 11 

la señora presidenta indica bueno gracias entonces para que quede en actas que lo que se aprobó 12 

anteriormente fue el orden del día muchas gracias, y también indica de mi parte igual yo procedí a 13 

la lectura y no tengo ningún comentario ni ninguna enmienda, entonces solicito por favor levantar 14 

la mano para la aprobación del acta correspondiente cuatro votos a favor visibles y mi voto serían 15 

5 votos a favor, por lo que queda del acta debidamente aprobada. 16 

ACUERDO 02: 17 

Aprobar el acta número cero catorce guion dos mil veinticuatro del 09 de abril del 18 

dos mil veinticuatro, con las modificaciones de forma hechas. Acuerdo firme. 19 

Aprobado por cinco votos. 20 

CAPÍTULO III: Atención Gestor Regional 21 

ARTÍCULO 4. Atención Gestor Regional, Franklin Ocampo Madrigal. 22 

Buenas tardes don Franklin, un gusto que nos acompañe en la sesión del día de hoy. Don Franklin 23 

indica, gracias muy amables como siempre, un gusto estar por acá compartiendo las inquietudes, 24 

las dudas que existen alrededor de la zona de occidente, que tratamos de resumir y pasarles a 25 

ustedes, para que consideren y lo tomen en cuenta para futuras actividades, ha estado un poquito 26 

movido, pues ha sido un mes que por este tema de nombramientos, tanto la oficina como la calle 27 

se ha visto afectada. el volumen de trámites, con esto que yo les comentaba la vez pasada, con el 28 

tema de las actualizaciones académicas, no sé si será a nivel nacional, pero aquí en occidente está 29 
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pidiendo la constancia que indique todos los títulos, entonces ha sido masivamente la gente que 1 

llega acá y para tratar de aflojar un poquito oficina entonces uno trata de llevar ese trámite a las 2 

instituciones, pero ha tenido muy buena aceptación y esto apenas comienza, un poquito ajetreado 3 

con esta situación, mañana la asamblea, el lunes la RI, entonces como que nos quedó un poquito 4 

pegado el tema, tal vez lo que esté más próximo, mañana con la asamblea, nosotros estamos 5 

convocados más o menos a las 7:30 de la mañana de estar por ahí antitos, para empezar a 6 

acomodar, mañana se van a estar haciendo carnets, la zona de acreditación se van a estar, haciendo 7 

actualización de datos, en fin, entonces por ahí vamos a estar en la entrada, posteriormente me 8 

preguntaron por el tema del parqueo, según entendí creo que don Warner fue el que me lo comentó, 9 

que no había problema en el parqueo siempre y cuando se respetaran las disposiciones porque creo 10 

que hay exámenes de bachillerato, como llegamos temprano entonces jugar un poquito con ese 11 

tema del parqueo para no afectar tanto el colegio y la actividad nuestra que no se vea afectada 12 

tampoco. La señora presidenta indica, con respecto al parqueo, está exclusivo para la actividad de 13 

Colypro, para que lo tengan en cuenta, el parqueo es el que se ingresa al lado derecho del colegio, 14 

que está por enfrente de la gasolinera, por si acaso hicieron la consulta y tienen que ingresar por 15 

el anexo directo, va a estar marcado para que ellos ingresen directamente al salón, lo que no se 16 

puede es ingresar a la parte superior de la infraestructura del colegio donde están ubicadas la aulas, 17 

lo que va a utilizar Colypro del centro educativo, es el parqueo y el salón de actos únicamente. El 18 

señor gestor indica, está bien, indicarlo bien mañana para que no hayan confusiones o 19 

malentendidos, respecto a la actividad del lunes, hemos estado corriendo un poquito con este tema 20 

de los permisos, básicamente porque el afiche dice invitación, hubieron muchos lugares donde 21 

decían no porque no dice convocatoria, el documento que se está usando era del 2022, tuvo más 22 

que todo en Zarcero como siempre, tuvo un poquito ahí de poca aceptación, a algunos no les dieron 23 

permiso dijeron que no, que era una invitación y no se podía, yo hablé con las jefaturas para ver si 24 

podíamos hacer algo al respecto, pero hasta el momento y hasta la fecha no se pudo hacer nada, 25 

un documento que nos respaldara, yo sí les estuve enviando a los representantes el correo, con ese 26 

comunicado y con el afiche, y les redacté ahí que como representante que habían sido escogido de 27 

la institución, tratando de explicar un poco en la gran mayoría de casos no hubieron restricciones, 28 

hubieron algunas que sí, definitivamente no nos van a dar permiso, no podemos hacer nada, yo 29 
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hablé con la jefatura, y es lo que tenemos, respecto a eso yo hice como un formulario y hasta el 1 

momento tengo confirmado 95 personas, 10 pusieron que no podían ir y 5 estarían enviando al 2 

suplente, recuerden que las actas de ahora vienen representante y suplente, si todos llegan serían 3 

100 personas, por lo general siempre pasa algún imprevisto y no llegan, siendo realista yo esperaría 4 

que me lleguen entre 75 u 80 por lo menos pero vamos a ver cómo acontece ese lunes, para la 5 

actividad yo hablé con la señora que está contratada para el evento y me dijo que a ellos les van a 6 

permitir ir a hacer el acondicionamiento del lugar para acomodar el domingo después de las 5 de la 7 

tarde, me imagino que como es un centro de recreo, normalmente le dan uso hasta la tarde 8 

entonces que ella podía entrar hasta el domingo a las 5 de la tarde, entonces para uno hacer un 9 

chequeo o algo así, entonces será yo el lunes llegar bien tempranito, por aquello que haya que 10 

hacer un movimiento de sillas, aunque en la factura decía que se necesitaba pero por lo general da 11 

las indicaciones de qué hacer, si no yo lo que pensaba es mañana llamarla a ella o el domingo 12 

temprano explicarle un poquito de cómo lo acomode para que no sea mucho de lo que haya que 13 

hacer el lunes y prácticamente esté todo en orden. La señora presidenta indica, ella es la que nos 14 

va a atender mañana en la asamblea, entonces mañana puede conversar con ella para explicarle, 15 

ella me preguntó y yo le dije que coordinara directamente con usted, mañana se puede coordinar 16 

con ella como es que quiere que lo organice. Don Franklin indica, antes me llamó el jefe y me dijo 17 

que quería tanta cantidad de mesas, otras que fiscalía, como esta vez va a estar el tribunal electoral, 18 

y hay gente de Jupema entonces si quiere acomodarlo de cierta manera, entonces yo lo converso 19 

mañana con ella, igual el lunes tempranito llegar y verificar que todo esté bien, respecto al tema 20 

del video bean, me dijeron de Alajuela que ellos traían por aquello. La presidenta indica, en la orden 21 

de compra no venía video bean solamente sonido, por eso fue que yo le dije a ella que coordinara 22 

con usted porque ella me llamó para preguntarme unas cosas y me pasó la orden de compra que 23 

hablaba de micrófonos inalámbricos, y mixer y otras cosas para sonido, y música ambiente al 24 

almuerzo, pero no hablaba de video vean, que si ocupan un HDMI para conectar los video bean, 25 

pero no que trajeran video bean entonces sí es importante tal vez traerlo o que usted se lleve el de 26 

la oficina también por cualquier cosa que necesite. Don Franklin indica, me dijo el jefe que ellos 27 

traían, lo que me preocupaba es donde proyectar yo no sé si en las musas hay si no yo tengo uno 28 

pero tendría que traérmelo yo de mi casa el lunes, básicamente estamos por ahí, ya preparé todo 29 
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para la actividad, con el banner y eso me imagino que ustedes van a llevar el de ustedes, no sé si 1 

lo tienen ahí o si no mañana podemos venir un tirito a la oficina. El vocal 1 indica, yo lo tengo y yo 2 

lo llevo mañana. Don Franklin indica, no sé si ustedes van a participar también el lunes, si van a ir 3 

todos o van a ir algunos. La fiscal indica, me preocupa mucho lo que está pasando con los RI, qué 4 

se le ocurre a usted, qué estrategia se puede utilizar para que el próximo año no suceda eso, quizás 5 

cambiarle lo de invitación y ponerle convocatoria, a quien le corresponde ese cambio para que 6 

funcione bien. Don Franklin indica, a junta directiva, eso es algo que viene desde arriba, tal vez 7 

haber hecho la gestión ante el ministerio de educación con antelación previendo que para eso se 8 

requiere algún tipo de convocatoria, por lo general los directores eso es lo que piden, que por lo 9 

menos el correo diga convocatoria, que sea algo oficial, entonces eso tiene que venir directamente 10 

desde junta directiva, entendí que un compañero creo que fue el de Pérez Zeledón, que Georgina 11 

le preguntó a él cuando tenía la capacitación, que cómo le había ido con el tema del RI, que si la 12 

había costado mucho la convocatoria, él le dijo que sí que le costó bastante, que se asombró con 13 

los que llegaron pero lástima que hubieran llegado más si hubiera estado con el documento oficial,  14 

entonces Georgina que se estaban moviendo en ese tema para ver si podían hacer un documento 15 

que para esa fecha para la actividad que él tenía iba a ser imposible, yo tenía toda la esperanza de 16 

que podía salir ese documento para la mía, no salió, entonces es algo que hay que gestionar 17 

directamente desde junta directiva, haber hecho la gestión, ya sea reafirmando el correo que había 18 

o el comunicado anterior que había, pero sí hubo que manejarlo más de allá, como era algo que no 19 

nos correspondía a nosotros, tal vez hubiéramos hecho algún tipo de gestión, haber presionado un 20 

poquito, pero como venía desde arriba, entonces nos dijeron ustedes manténgase al margen, y este 21 

fue el documento que le envió comunicaciones, yo sabía que esto iba a pasar pero es algo que hay 22 

que prever con antelación, antes de que arranquen las asambleas tener ese documento a mano o 23 

en digital, no sé si ustedes desde la fiscalía pueden más bien, todavía faltan muchas ya los que 24 

están y los que vamos a pasar con ese problema nada que hacer, pero para los que vienen si se 25 

pudiera hacer un poquitito de presión, algún correo que le caiga encima a ese comunicado, que lo 26 

respalde para que no tengan esa situación las demás zonas. La señora fiscal indica, yo voy a 27 

pasársela al fiscal porque si me preocupa que les quiten el derecho a poder asistir a la actividad, 28 

que sea una cosa de que al supervisor le parece bien si y si le parece no entonces no, que sea algo 29 
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que es más antojadizo que meramente oficial. El señor gestor indica, y esto es algo que también 1 

complica un poco, hay representantes que son interinos, tiene la propiedad digamos en la Jorge 2 

Washington y resulta que los lunes tiene que ir a Zarcero, resulta que tal vez en la Jorge Washington 3 

no tiene problema pero ese día tiene que estar en la institución en Zarcero, él es representante de 4 

la Jorge Washington entonces tienen problemas que no le quieren dar tal vez el permiso ese día 5 

que tenía que estar en la institución de Zarcero, entonces si hubiera un documento oficial,  6 

independientemente de donde esté, porque hay algunos que no piden mucho cosa, pero hay otros 7 

que sí, si hay un documento oficial, independientemente de donde esté, que sea el documento que 8 

avale que ellos puedan ir, y eso me pasó bastante también. La presidenta indica, tiene la palabra 9 

Warner, pero rápidamente para hacer referencia a esto que habla Anny y Franklin, es un documento 10 

que no ha sido derogado entonces sigue siendo una licencia, ahí no es si yo quiero dar permiso o 11 

no doy permiso, nada más, el representante es que en esas situaciones, yo también soy supervisora, 12 

y no es como dice Anny que si el supervisor quiere o no quiere, porque no es solamente el supervisor 13 

puede ser el director de un centro educativo el que tiene que dar el permiso, pero no tienen que 14 

dar un permiso, una licencia, el RI lo que tiene que hacer es informar que va a participar y adjunta 15 

esa circular que es la que está vigente para Colypro y después presenta el comprobante porque eso 16 

es una licencia y ahí está firmada aunque tienen sus años, no ha sido derogada no hay otra que lo 17 

elimine porque tampoco en esa circular dice que es para ese año, si no que dice por año, tienen 18 

derecho a participar por año entonces para que lo justifiquen así, nada más se informa que van a 19 

participar de la actividad se presenta el documento que lo respalda y después que llegan presentan 20 

el comprobante que ya se los van a dar ahí. La fiscal indica, lo que pasa es que ponen al RI en una 21 

mala posición, porque si el director no quiere ya entran ahí en un conflicto, si fuera algo que se 22 

manda de la regional se evitarían ese conflicto. La presidenta indica, Anny pero es que ahí está el 23 

documento, es una circular firmada por el viceministro que está vigente, me entiende. El vocal 1 24 

indica, dos cositas, la primera es en relación con lo que Grettel está exponiendo, creo que el error 25 

si dice Anny regional la palabra ahí no es regional, el problema es de la junta directiva en la forma 26 

en que redacta la actividad, no debió de ir redactado como invitación, si no debió haber indicado 27 

que se citaba a reunión el día tal y mencionar de acuerdo a la licencia tal, y tal vez anexarla. 28 
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El gestor indica, yo de echo envié un correo, les adjunté ese documento y les puse la invitación. El 1 

vocal 1 indica, pero ciertamente los directores, algunos directores y supervisores van a buscar e l 2 

portillo para no dar el permiso, y si es cierto que entonces el funcionario se pone en una posición 3 

incómoda, por eso creo que el error es de redacción de la junta directiva, debe salir como una cita 4 

a la actividad tal de acuerdo a la licencia tal, entonces eso queda totalmente respaldado, lo otro 5 

que quisiera preguntarles. don Franklin es el horario usted me lo puede recordar. El gestor indica, 6 

si la actividad es de 8:30 a 3 de la tarde. El vocal 1 indica muchas gracias. El gestor indica, no sé si 7 

hay dudas al respecto si no cualquier cosita las podemos ver mañana verdad, pero básicamente lo 8 

que más me preocupó fue eso lastima, hubiéramos tenido más participación de compañeros, es lo 9 

que tenemos y hay que luchar contra eso, tratar de mejorar para la próxima, esperemos que por lo 10 

menos nos lleguen esos 80 que yo tengo a fe que sí, no sé si hay alguna otra consulta o alguna 11 

otra cuestión ahí al respecto. La presidenta indica, no sé los compañeros con respecto a este tema, 12 

si no para continuar con lo de las preguntas que si me interesaba que lo viéramos. Con respecto a 13 

las preguntas es una información que nos manda Franklin. El gestor indica, yo las hice y les di más 14 

de una semana de tiempo, se brindó un forms, yo lo mandé al grupo para que pusieran dudas, 15 

sugerencias, consultas que tuvieran al respecto, y más o menos una semana un poquito más estuvo 16 

abierta, hay algunas que pues tal vez sí ameritan, hay otras que no contestaron nada, pusieron una 17 

x, pero como muy generales, tal vez no son tan dirigidas, tal vez las podemos ver a ver si algunas 18 

competen, o son de asesoría legal que ese día va a estar por ahí, entonces para que puedan 19 

evacuarlo. La presidenta indica, cursos o capacitaciones disponibles para centros educativos, 20 

específicamente para centros educativos eso no nos corresponde a nosotros. La señora secretaria 21 

indica, yo propongo que se haga un receso, se filtren porque como vamos a ver todo esto si unas 22 

ni siquiera competen para la junta. La presidenta indica, yo ya las leí entonces les iba a indicar más 23 

o menos cuales competen a nosotras, no todas, yo les voy a leer aquí nada más las que nos 24 

competen a nosotros: más actividades recreativas para los colegiados, ahí sería explicarle tal vez a 25 

los colegiados que nosotros trabajamos con un presupuesto específico, tratamos de hacer la mayoría 26 

de actividades posibles, informales sobre la actividad recreativa que ya se hizo que fue la se principio 27 

de año, y las dos que nos quedan para el cierre. La fiscal indica, lo de jurídicos en San Ramón. La 28 

presidenta indica, eso no nos corresponde a nosotros, sin embargo, podemos volver a hacer el 29 
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trámite, cuando pueden atender los abogado, podemos hacer las solicitudes de la junta como apoyo, 1 

pero es ya algo propio de la asesoría legal no es de nosotros. El vocal 1 indica, porque Colypro no 2 

se manifestó ante la deuda de salarios, no sería bueno conversarlo, por lo menos para indicarle 3 

porqué no, o sería de legales. La tesorera indica, pero ya Colypro se pronunció con respecto a eso. 4 

La presidenta indica, tal vez ahí indicar que doña Georgina hizo el pronunciamiento y también ahí 5 

en la parte de asesoría legal, ellos expliquen por qué sí y por qué no, no se puede, esa si es la parte 6 

que le corresponde a ellos, esta es un poquito más amplia, esta indica, por qué Colypro no se ha 7 

manifestado ante el incumplimiento del pago, habla de la carta que doña Georgina envió, por qué 8 

no se apoya en las manifestaciones o marchas del sector educador, eso ahí la parte legal también 9 

lo va a explicar porque no somos un sindicato, que hace Colypro para cambiar la imagen negativa 10 

que posee la gran mayoría de colegiados, también eso es parte de ellos, no somos un gremio somos 11 

un colegio, es importante aclararlo y también nosotros como junta lo podemos aclarar, y también 12 

importante que la misma imagen positiva o negativa del colegio la hacemos nosotros mismos, eso 13 

es muy importante, porque muchas veces nosotros mismos somos los que estamos haciendo que 14 

nuestro colegio se vea negativamente cuando podemos hacer más por el, como colegiados que 15 

somos, esa sería la parte que nos corresponde a nosotros. Esta sí es muy importante, por qué las 16 

capacitaciones las hacen los sábados, porque las capacitaciones no se pueden hacer con permiso 17 

para ausentarse, tienen que ser sábados y para que todos los que estén interesados puedan ir, pues 18 

sin embargo a veces se inscriben y ya sabemos que no asisten es importante hacer esa aclaración 19 

que las personas que trabajan en la noche puedan participar, y esta de por qué no volvió el abogado 20 

es muy parecida a la otra. El señor gestor indica, aquí hay una, si hay transporte y donde queda el 21 

lugar, yo les voy a pasar el domingo la ubicación del lugar por aquello, y muchos me decían que no 22 

tenían transporte, aquí lo que tienen que hacer es ponerse de acuerdo con un compañero o un 23 

representante para que hagan un carpooling y van varios en un carro, hay mucha gente de muchos 24 

lugares y no podemos dar un transporte para todo el mundo. La presidenta indica, por eso estamos 25 

sacando la que nosotros podamos colaborarle con la respuesta y esta última dice lo del abogado, 26 

que podemos hacer también la consulta y hacer la gestión por medio de nosotros, habla de que 27 

hace un tiempo se dio un curso de baile, ciertamente éramos pocos los que asistíamos, pero sería 28 

bonito que la junta regional proporcionara de nuevo un curso, pues explicarle que este tipo de 29 
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cursos por la política no se permitieron volver a hacer, y lo que es salario global, pues eso ya es 1 

directamente, habla dado todos los cambios con el salario global, me gustaría que la junta regional 2 

programara un taller sea abierto o para los representantes en donde explicara de manera explícita 3 

y se evacuaran todas las dudas que uno pueda tener sobre salario global, pues esto es directamente 4 

con asesoría legal, porque dentro de las políticas tampoco podemos nosotros dar estos temas, 5 

entonces si sería importante si asesoría legal está ahí que ellos les den las respuestas 6 

correspondientes, esos serían los temas que nos corresponde a la junta porque los demás son 7 

administrativos, si en alguno yo les puedo colaborar ahí porque es de la parte administrativa, lo que 8 

son recargos y eso yo con mucho gusto ahí les colaboro. La señora fiscal indica, hay una pregunta 9 

que me han estado haciendo a mí, que es que qué ha pasado con lo de las musas. Eso es un 10 

convenio, que ahí está Samantha, podemos hacerle la pregunta a ella, que lo que nos han informado 11 

es que a las Musas les hace falta unos documentos, ahí lo podemos conversar directamente ahí. El 12 

gestor indica, de echo Carla va a estar como maestra de ceremonias, es la que lleva en tema de los 13 

convenios, entonces creo yo que eso es importante esté ahí y pueda explicar en qué estado está, 14 

otro que me preocupaba es el de body control, que es el de los poquitos que hay en occidente, a 15 

un par de personas les pasó que fueron al gimnasio y les dijeron no ya no existe convenio con 16 

Colypro, yo hablé con esta muchacha de comunicaciones y me dijo que en Colypro no tenemos 17 

información de que se haya rescindido ningún contrato que está vigente y por eso está en la página, 18 

yo le comuniqué eso a Carla hace como 15 días y aquí estoy esperando que me dé una respuesta 19 

de si sí o si no porque han ido y les dicen que no hay convenio y para Colypro sí existe y está en la 20 

página, como que no hay muy buena comunicación entre los convenios y la persona que lo está 21 

llevando. La presidenta indica, entonces hay que hacer la consulta, y lo otro que me queda por ahí 22 

es sobre la agenda, ya tienen la agenda para la actividad del lunes. El gestor indica, sí por acá la 23 

tengo, si gusta se las voy a compartir al grupo de WhatsApp. La presidenta indica, sí para que todos 24 

la tengamos, muchísimas gracias, no sé si tienen alguno otra consulta compañeros para don 25 

Franklin.  26 

CAPÍTULO IV: ASUNTOS DIRECTIVOS.  27 

ARTÍCULO 5. Asamblea Regional.  28 
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Para mañana recordar que la apertura de acreditación es a las 8:00 de la mañana, a las 9 el primer 1 

llamado y a las 10:00 de la mañana el segundo llamado, de momento daría inicio la asamblea 2 

propiamente a las 10:00 de la mañana, asuntos importantes que recordar serían los informes, en 3 

mi caso decirles que se envió en la plantilla de PowerPoint a la compañera Olga y a Samantha para 4 

que fuera publicado con anterioridad, en el caso de la Presidencia, doña Guiselle también lo envió 5 

pero me gustaría que nos indique algún aspecto que sería importante que conozcamos o sobre 6 

alguna duda que tengamos, la señora tesorera indica yo lo envié también y hasta hoy vi que me 7 

respondieron, pero sí, lo envié el domingo y la duda que tenía era sobre el reajuste pero ya se me 8 

aclaró, porqué se había dado el reajuste, otra pregunta que tengo que me surge ahora es que ellos 9 

lo colgaron en la web, en la nube, ahí hay quien lo va a pasar o tendremos que llevarlo nosotros 10 

cada uno, la presidenta indica yo los puedo descargar el suyo y el mío, no sé si Anny también, no 11 

nos envió copia a la Junta, entonces Anny tal vez nos envía copia a la Junta y yo descargo los 3 12 

para llevarlos en una sola llave los 3, igual Samantha me dijo que ella los llevaba pero sería 13 

importante que los lleváramos nosotras por cualquier situación que se presente, la señora tesorera 14 

indica lo llevamos nosotros igual, la presidenta indica yo los descargo el suyo y el mío sí los tengo 15 

porque están en el correo de la Junta el que no tengo es el de Anny pero tal vez sí Anny nos 16 

colabora, tal vez Anny nos quisiera comentar algo con alguna situación con respecto al informe de 17 

Fiscalía, la señora fiscal indica yo ya elaboré el informe y lo envié hace unos días, mencionarles que 18 

haciendo el recuento prácticamente ustedes tienen un 100% de los acuerdos ejecutados solamente 19 

había uno en una ocasión que lo habían derogado porque necesitaron quitarlo para poder hacer 20 

otro, también revisé e hice una comparación en PowerPoint, que cabe ese tipo de cuadros, y estaban 21 

como muy bien en cuanto a eso, acuerdos realizados, acuerdos ejecutados, la asistencia estuvo 22 

muy bien, prácticamente de la cantidad de sesiones solamente una vez hubo una ausencia, fueron 23 

más o menos 195 acuerdos los que hicieron el año pasado, todo estuvo muy bien, está muy claro, 24 

una buena asistencia, una buena ejecución de acuerdos, las actividades también, bastantes 25 

actividades realizadas, el informe de Fiscalía se dirige más que todo a eso, a la cantidad de acuerdos 26 

ejecutados y autorizados, asistencia a actividades en las que participa la Fiscalía, de eso se trata 27 

ahora se los voy a mandar y sí creo que estaban en un 18% de ejecución para estos meses, la 28 

presidenta indica pero para esto se supone que es la ejecución del 2023 lo que tenemos que 29 
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presentar, la fiscal indica pero mi informe va de abril 2023 a marzo 2024, la presidenta indica pero 1 

en la parte de la ejecución del 2023 ahí está todo el dato de lo que llevamos, no sé si tienen alguna 2 

duda o alguna consulta con respecto a los informes, el otro tema es la parte de la decoración y el 3 

acto cultural eso no está incluido dentro de la solicitud del salón y alimentación entonces tendríamos 4 

que tomar esos dos acuerdos para el día de hoy, la decoración y el acto cultural las dos hacerlas 5 

como siempre lo hemos acordado con montos que nos permitan cancelarlo con montos de caja 6 

chica, en el caso de la decoración la que siempre nos ha brindado el servicio es la floristería El 7 

Chubasco, entonces si a ustedes les parece volvemos a hacer el acuerdo para lo que era la 8 

decoración de la asamblea que sería uno y el otro el acto cultural que el año pasado no lo habíamos 9 

acordado y este año nos mandaron una solicitud de la Junta directiva para que tomemos el acuerdo 10 

y contratemos el acto cultural, entonces nos correspondería hacer esos dos acuerdos entonces voy 11 

a buscarlos por aquí, Siany este es el acuerdo sería el 03 de la sesión 15, la secretaria indica si y el 12 

consecutivos 025. Solicito por favor levantar la mano para la aprobación del acuerdo 13 

correspondiente, cuatro votos visibles a favor y mi voto serían 5 votos a favor, quedaría debidamente 14 

aprobado el acuerdo. Viernes 19 de Abril de 2024. Consecutivo CLYP-JRO-025-2024. Señores Junta 15 

Directiva Nacional Estimados señores: La Junta Regional de OCCIDENTE del Colegio de Licenciados 16 

y Profesores en Letras, Filosofía, Ciencias y Artes en su sesión ordinaria N° 15 del 2024  celebrada 17 

el 19 de Abril de 2024, tomó el siguiente acuerdo:  18 

ACUERDO 03 19 

La Junta Regional de Occidente acuerda, la compra de seis arreglos florales para 20 

la decoración de Asamblea Regional, que se llevará a cabo el día sábado 20 de 21 

abril del 2024. /ACUERDO FIRME. / Aprobado por 5  votos a favor  y 0 votos en 22 

contra. /Comunicar este acuerdo a la Junta Directiva. 23 

La señora tesorera consulta, no debería llevar el monto del acuerdo, la presidenta indica no igual 24 

es algo que no se puede pasar de caja chica, es el acuerdo del pago, iríamos ahora con el acuerdo 25 

cuatro sería el consecutivo 26 y el acuerdo número cuatro para que le quede a doña Anny y también 26 

el registro, para eso indicarles que ya conversamos con el señor Marco Alpízar Rojas o Salas, él es 27 

un saxofonista, para el acto cultural, que sea saxofón, un señor muy profesional, además es un 28 

educador jubilado y colegiado, entonces va a ser muy bonita la participación, muy representativa, 29 
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qué sería aquí el acuerdo del pago, de acuerdo también a la indicación que nos hizo la Junta Directiva 1 

mediante correo electrónico, entonces les solicito por favor levantar la mano para la aprobación 2 

correspondiente, cuatro votos visibles y mi voto a favor serían 5 votos, aprobado el acuerdo para el 3 

acto cultural de la próxima asamblea. Viernes 19 de Abril de 2024. Consecutivo CLYP-JRO-026-2024. 4 

Señores Junta Directiva Nacional. Estimados señores La Junta Regional de OCCIDENTE del Colegio 5 

de Licenciados y Profesores en Letras, Filosofía, Ciencias y Artes en su sesión ordinaria N° 15 del 6 

2024  celebrada el 19 de Abril de 2024, tomó el siguiente acuerdo: 7 

ACUERDO 04 8 

La Junta Regional de Occidente acuerda, la compra por servicios profesionales 9 

para acto cultural en la Asamblea Regional, que se llevará a cabo el día sábado 10 

20 de abril del 2024. /ACUERDO FIRME. / Aprobado por 5 votos a favor  y 0 votos 11 

en contra. /Comunicar este acuerdo a la Junta Directiva. 12 

ARTÍCULO 6. Participación Capacitación R.I. Occidente 13 

Primero que nada para confirmar quiénes vamos a participar el lunes, en mi caso si voy a participar, 14 

el vocal uno indica yo también, la tesorera indica yo también, la fiscal indica yo también, la Secretaría 15 

indica yo también, el vocal dos indica yo todavía no lo sé muy probablemente sí, recordemos que 16 

es de las 8:30 de la mañana a 3 de la tarde. en mi caso yo sí me voy a presentar a las 8:30 para 17 

iniciar la actividad y después tengo que salir un momento porque tenemos a nivel de dirección 18 

regional la inauguración de la semana del cooperativismo a nivel nacional y nos asignaron a la 19 

dirección regional para este evento, tenemos la participación del presidente de la República, de la 20 

Ministra de Educación y como supervisora nos están pidiendo la participación, el acto es a las 10:00 21 

de la mañana, entonces yo me ausentaría de 10 a 12 y después retorno a la actividad para el cierre, 22 

entonces ojalá que Evaristo también pueda participar y estemos todos presentes como Junta y 23 

Fiscalía porque es muy importante ese apoyo para los RI, que nos conozcan y también que puedan 24 

aclarar las dudas que tengan con respecto a las preguntas, que lo tengo ahí también indicado, pero 25 

son las preguntas que antes revisamos con don Franklin, probablemente ese día también salgan 26 

otras preguntas más que también como Junta o como Fiscalía podamos darle respuesta a los 27 

compañeros, no sé si tienen alguna consulta con respecto a la actividad de la RI que nos haya 28 
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quedado pendiente, el vocal uno indica de mi parte ninguna, la presidenta indica no sé doña Anny 1 

si tiene alguna consulta, la fiscal indica no no todo está muy claro. 2 

ARTÍCULO 7. Revisión y actualización de cronograma de actividades ejecutadas y 3 

pendientes 4 

Este cronograma es el que nos permite llevar el avance del PAO 2024, vamos a ver si lo vamos 5 

actualizando, la tesorera indica yo aquí lo tengo, he tratado de llevarlo al día, la presidenta indica 6 

el Foro del 20 y 21 de marzo era una coordinación, no tenemos en ese caso lo que es presupuesto 7 

y todo eso, porque no es una actividad meramente de nuestro plan,  tenemos el taller Técnicas para 8 

trabajar con estudiantes con trastorno del espectro autista, ese está programado para el 11 de 9 

mayo, esta actividad baile ya está ejecutada, este ya lo ejecutamos en el mes de marzo, ese monto 10 

es el que gastamos doña Guiselle, la tesorera indica la alimentación fueron 275000 colones y el 11 

facilitador 93260,24 colones, la presidenta indica quiere decir que el presupuesto aquí fue de 12 

368260,24 y con un total de 53 participantes, en el baile si habíamos puesto la cantidad de 13 

participantes en el informe, la fiscal indica ese monto sería solo una sesión de taller, la presidenta 14 

indica ese sería el taller que hicimos el 16 de marzo, la fiscal indica ese es el costo 368000, la 15 

presidenta indica sí 368260,24 incluyendo la alimentación y el facilitador, la tesorera indica son 180 16 

participantes en el baile, la presidenta indica en el Foro tendríamos que buscarlo para tenerlo ahí 17 

presente y en este caso ya tenemos el RI y la Asamblea ya están programadas y para mayo es este 18 

que ya lo tenemos programado tenemos 368000 colones que probablemente nos vaya a costar 19 

parecido al otro y el que tenemos que programar para la próxima sesión sería el de Pautas de 20 

aplicación de protocolos para la segunda quincena de mayo que deberíamos tomar ya el acuerdo 21 

en la próxima sesión, ahí estaríamos actualizados con presupuesto y participantes y para estas dos 22 

actividades de esta semana ya en las próximas sesiones podríamos actualizarlas 23 

CAPÍTULO V: ASUNTOS VARIOS. 24 

ARTÍCULO 8. Asuntos varios. 25 

No hay ningún asunto vario por parte de los miembros de la Junta regional y de la Fiscalía.  26 

CAPÍTULO VI: CIERRE DE SESIÓN. 27 

SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR LA PRESIDENTA FINALIZA LA SESIÓN A LAS 28 

DIECISIETE HORAS CON CUARENTA Y DOS MINUTOS DEL DÍA INDICADO. 29 
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